
Lehrlingstreffen Klasse 221 der ehemaligen Berufsschule der Deutschen Post in Leipzig

vom 27. - 30. April 2023 in Duesseldorf (Organisation: Barbara Vetter)

Allgemeines



Einigen war der Ort des Treffens zu weit entfernt oder sie wollten aus anderen Gründen nicht, leider haben dann nachträglich noch Jürgen, Andreas und Dieter abgesagt und Volker mußte einen Tag vor Beginn auch noch aus gesundheitlichen Gründen passen.

So wurden wir insgesamt (nur) 10, was aber der Geselligkeit keinen Abbruch tat.

Da die Anreise nach Düsseldorf relativ aufwändig ist, beschloß ich, die Gelegenheit auch zu einer Wanderung in der Gegend zu nutzen.

Darum die Anreise bereits am Mittwoch (26. April 2023), um am folgenden Tag eine Rundwanderung im Neandertal bei Mettmann unternehmen zu können.

Als ich es Barbara erzählte, war sie interessiert mitzukommen, was natürlich besser ist, als allein zu gehen.

So unternahmen wir am **Donnerstag** (27. April) gemeinsam eine gemütliche Rundwanderung von ca. 15km mit Start und Ziel am [Neandertalmuseum](#) bei Mettmann.

Leider war unser Abstecher zur Fundstelle des Neandertalers erfolglos, da diese jetzt eingezäunt ist und nur mit Museumseintrittskarte zugänglich ist.

Da wir den nochmaligen Weg hin und zurück scheuten, fuhren wir wieder zurück nach Düsseldorf und gingen dort lieber noch in die Innenstadt zum Altbiertrinken... Einen Bericht zur Wanderung mit Ablauf, Bildern und Karte gibt es [hier](#) (in meinem GPS-Archiv)

Am **Freitag** (28. April) reisten die Meisten im Laufe des Tages an und fuhren ins [Novotel Düsseldorf City West](#), wo dann später übernachtet wurde

Barbara, Margit und ich waren schon da und machten noch einen Spaziergang zum japanischen Garten, bevor es zum offiziellen Start des von Barbara organisierten Programmes am Hotel ging. Wir fuhren mit der U-Bahn in die Altstadt zur Hausbrauerei [Schlüssel](#), laut allgemeiner Aussage, der längsten Theke der Welt, wo Barbara Plätze reserviert hatte und es das Abendessen einschließlich Bier (Alt- und Normalbier!) gab.

Später gings dann noch in die Partykneipe [Dä Spiegel](#), wo es auch sehr gemütlich war und es wurde viel gelacht und sogar getanzt, aber Barbara hatte uns vorgewarnt, nicht zu lange zu bleiben, da es am nächsten Tag ein volles Programm mit relativ zeitigen Programmbeginn geben wird. so fuhren wir zu vorgerückter Stunde zurück ins Hotel.

Samstags (29. April) Nach dem Frühstück war Treffen vor dem Hotel zum Gruppenfoto. Danach ging es mit 2 Großraumtaxi direkt in die Altstadt. Startpunkt des Stadtrundganges durch die Altstadt war am "Jan Wellem Denkmal" direkt am Rathaus, wo wir auch unsere Gästeführerin trafen. Der Rundgang war sehr informativ und es wurden auch alle Fragen beantwortet.

Danach ging es dann zur ca. 1stündigen Schifffahrt auf dem Rhein.

Da die Mittagszeit heran war und auch alle hungrig waren, ging es ins nächste Brauhaus.

Barbara hatte im [Brauhaus "Uerige"](#) Plätze bestellt, so daß wir auch Platz hatten.

Frisch gestärkt spazierten wir am Rhein entlang, vorbei am Landtag Richtung (weithin sichtbaren) [Rheinturm](#), auf dessen Aussichtsplattform wir fuhren, was sehr lohnend war (phantastische Rundsicht!)

Lustige Episode beim Ticketkauf: Man wollte uns nicht so recht glauben, daß wir zum Rentnerticket berechtigt sind ("Sie sehen alle noch so jung aus"),

Wir fassen das mal nicht als Mißtrauen auf, sondern wohlwollend als Kompliment...

Nun trennte sich die Gruppe, ein Teil fuhr ins Hotel, die Anderen gingen zu Fuß über den Rhein Richtung Oberkassel, Zeit für Eisessen war auch noch genug.
Der nächste Treffpunkt war dann 19 Uhr für Alle wieder im [Alten Bahnhof Oberkassel](#), wo Barbara wieder Plätze reserviert hatte.

Dort gab es das Abendessen, viel Bier (ALT- und anderes) und noch mehr Killepitsch!
Es war sehr gemütlich, aber irgendwann war auch mal Schluß und wir fuhren zurück ins Hotel.

Obwohl der Tag zeitlich voll durchgetaktet war, war es sehr abwechslungsreich und kurzweilig!!

Nach dem Frühstück am **Sonntag** (30. April) machten sich die meisten wieder auf die Heimreise, Einige machten noch eine kurze Besichtigung im japanischen Garten.
Die Verabschiedung verlief dieses Mal relativ flott, da ja schon feststand, daß die "Leipziger" das nächste Treffen 2025 in/bei Leipzig organisieren werden Es war ein sehr gelungenes Treffen und Barbara hatte so gut kalkuliert, daß das zur Verfügung stehende Geld (einschließlich des Überschusses vom Treffen 2022) genau passte!!!

Ein paar Bemerkungen von mir persönlich:

- Die Organisation war perfekt. Vielen Dank an Barbara, gut daß sie das zusätzliche Treffen eingeschoben hat, denn **es war das letzte Treffen mit Lilli!**
- WhatsApp?
- Die meisten der hier präsentierten Fotos hat Elle geliefert (Vielen Dank) !!!
Ich habe hier nur eine Auswahl "Best of" aller Bilder getroffen.
- Wenn die Datenübertragung der Bilder zu langsam ist, bitte oben mit  kleinere Bildgröße wählen.
- Falls jemand Ergänzungen und/oder Korrekturen hat, dann bitte unter Kontakt (links) melden!

© 1992- 2024 Christian Müller , Bearbeitungsstand: 11. Juni 2024
